
Я считаю, что у каждого человека 
должны быть друзья. Ведь только с 
ними можно поделиться своими 
сокровенными тайнами. Настоящий 
друг - это тот человек, который может 
подбодрить, когда ты грустишь или что-
то не получается в школе.

Я и мой друг Рома ходим на кружок 
«Самоделкин». Там мы мастерим 
различные поделки из дерева и даже 
оружие: автоматы, мечи и топоры. 
После занятий мы вместе идём домой и 
обсуждаем: как прошёл день, какие у 
кого оценки по предметам; что не 
получается в домашнем задании и 
обязательно помогаем друг другу  
разобраться и решить их.
  Я считаю, что без друзей жизнь будет 
казаться скучной и не очень яркой. 
Желаю, чтобы у каждого было 
побольше друзей.

Матвей ТЮТИН, 6 кл.

Мы с друзьями никогда не забываем 
про нашу дружбу, ценим и уважаем её. 
У нас есть небольшая традиция. 
Каждый год 6-ого июня в междуна-
родный день друзей мы проводим 
вместе - устраиваем пикник на природе. 
Каждый приносит что-то вкусненькое и 
маленький подарочек для друга. 
Вместе мы вдохновляемся красотой 
природы и вспоминаем весёлые 
моменты наших встреч.

Тоже самое произошло и в этом 
году. В солнечный, яркий день 6-ого 
июля я приехала в Коелгу и встретилась 
с подругой Златой. С ней я дружу уже 
год. Познакомились мы в школе, когда я 
только начала там учиться. С нами 
должна была быть ещё и подруга Катя, 
но она не смогла пойти.

И вот мы вдвоём отправились на 
берег реки, уселись на траве, начали 
кушать и вспоминать. Также мы играли 
в мяч, который чуть было не улетел в 
воду, смеялись и отгоняли от себя 
надоедливых мошек. С собой у нас 
было очень мало еды, но для нас это 
было не главное. Самое важное то, что 
мы отлично провели время вместе! В 
общем, этот день навсегда останется в 
моей памяти, ведь это первый мой 
пикник в Коелге с лучшей подругой.

Ульяна КОРПАЧЁВА, 6 кл.

Дружба помогает побеждать!Дружба помогает побеждать!

Фото: Вера ФЕДОТОВА



ИНТЕРВЬЮ

Лето закончилось, а это значит, что начался новый учебный год, 
который принёс много перемен, а также большие праздники и 
интересные конкурсы. Обо всём этом мы решили спросить у самого 
главного человека Коелгинской средней школы им. С.В. Хохрякова - 
директора - Ольгу Анатольевну Костенко.

- Наши читатели и родители 
беспокоятся о том, что в школе не 
хватает учителей. Расскажите, 
пожалуйста, как эта проблема 
решается?
- Проблема остро встала на начало 
учебного года. Ушли два педагога - 
учителя русского и английского языка. 
Первое, что мы сделали - собрали 
методический совет. Думали, есть ли 
возможность решить эту проблему в 
стенах школы. На решение вышли 
таким образом: нагрузку (часы) 
распределили на трёх педагогов и 
охватили всех детей обучением 
русскому языку и литературе. Также 
поступили и с освободившимися 
часами иностранного языка.

Сложнее с биологией. Это очень 
серьёзный предмет. Многие ребята 
выбирают его для сдачи как единый 
государственный экзамен. Биология 
лежит в основе многих профессий, в 
первую очередь в сфере медицины. 
Поэтому должны быть хорошие 
серьёзные знания. Мы обратились в 
наши близлежащие школы. И учитель 
Таяндийской школы (и администрация) 
пошли нам на встречу - на два дня 
разрешила выезд в нашу школу. Три 
дня учитель преподаёт биологию у себя 

в школе, два дня - у нас . 
Преподавать биологию в 5-7 классах 
мы предложили Дарье Александровне 
Ржевской. Она работала несколько лет 
учителем в Погорельской начальной 
школе. С педагогикой знакома. И плюс - 
у неё психолого-педагогическое 
образование. Работать может. В 
ближайшее время она пройдёт курсы 
повышения квалификации и у неё всё 
получится.

- Мы знаем, что в этом учебном 
году в нашей школе появились 
новые предметы. Почему выбрали 
именно их? В каких классах они 
будут преподаваться?
- В этом учебном году новый предмет - 
финансовая грамотность. Четыре 
педагога школы прошли курсы 
повышения квалификации по данному 
предмету. Это: Наталья Викторовна 
Моисеенко, Юлия Владимировна 
Ромина (она по образованию учитель 
технологии и учитель экономики), 
Наталья Владимировна Игошина и 
Мария Владимировна Бутова.

Государство даёт запрос о том, что 
сегодня очень актуально научить 
молодое поколение правильно 
распределять свои финансы. Четыре 

(8-11 классы)

года назад наша школа участвовала в 
проекте по изучению внедрения в 
ш к о л а х  у р о к о в  ф и н а н с о в о й  
грамотности. С детьми смотрели много 
онлайн-уроков. Это показалось нам 
интересным, и мы решили, что 
обязательно будем работать над этим. 
Но не было нужных учебников и 
программ. В этом году в конце августа 
н а м  п о с т у п и л о  п р е д л о ж е н и е  
а п р о б и р о в а т ь  к у р с ы  у р о к о в  
финансовой грамотности среди наших 
школьников восьмых и девятых 
классов. Так появился новый предмет в 
нашей школе. В конце декабря мы уже 
будем отправлять отчет о том, как наши 
д е т и  о с в о и л и  ф и н а н с о в у ю  
грамотность. Думаю, что у нас всё 
получится!

- Какие новые учителя пришли в 
этом учебном году в нашу школу? И 
по каким предметам?
- В этом учебном году к нам пришёл 
молодой специалист выпускница 
нашей школы Путилова Сабина 
Ахлимановна. Предмет: история, 
обществознание. Она закончила в этом 
году педагогический университет. Плюс 
у неё дополнительную нагрузку 
освещать события школьной жизни: 
новости, фото, видео, пресс-отчёт. 
Кстати, она тоже занималась много лет 
журналистикой в вашем пресс-центре.

- На какаю главную тему в этом 
учебном году будут школьные 
мероприятия?
- В этом году много юбилеев, поэтому 
все мероприятия воспитательного 
характера будут направлены на 
юбилеи наших градообразующих 
предприятий, района и школы (нашему 
зданию будет 45 лет). Но самый 
главный юбилей – 75 лет Победы в 
Великой Отечественной войне.

Татьяна ШИХОВА, 6 кл.,
Василий ШИХОВ, 6 кл.

- Сколько лет вы работаете в 
школе?
- Вообще педстаж у меня 28 лет. В 
нашей школе работаю 27 лет.
- Сколько лет Вы - директор 
нашей школы?
- 23 сентября будет пять лет.
- А кем работать легче - 
учителем или директором?
- Директором сложнее, потому что 
две функции: и учитель, и 
р у к о в о д и т е л ь .  У ч и т е л е м  
интереснее и чуть-чуть полегче.
-Какие качества нужны, чтобы 
стать директором?
- Р а б о т о с п о с о б н о с т ь ,  
ответственность, умение повести 
за собой. А главное - любить свою 
работу, своих коллег.

Директор знает ответы на все вопросы. Нужно только спросить!

Фото: Вера ФЕДОТОВА



ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ ДЕСАНТ

Казалось бы всё элементарно, но по какой-то причине человечество 
раз за разом наступает на одни и те же грабли. Каждый год у нас всё 
больше и больше мусорных свалок. А если бы каждый из нас вместо 
пластикового пакета, который разлагается 100-400 лет, использовал 
бумагу, которая исчезнет в земле через шесть недель, то гор мусора 
стало бы гораздо меньше.

Свалка на совхозной стороне увеличивается.с каждым днём только 

Фото автора

Эта тема очень масштабна, поэтому 
предлагаю сегодня поговорим о 
конкретном. Возьмём для примера 
нашу родную Коелгу - ведь всё 
начинается с малого. Я решила 
п р о в е с т и  ж у р н а л и с т с к о е  
расследование, чтобы узнать, как и 
куда девается мусор в нашем селе.

Сначала я решила обследовать 
у л и ц ы  –  п о и с к а т ь - п о с ч и т а т ь  
контейнеры, урны и, возможно, 
мусорные горы. Помогли мне в этом три 
шестиклассника: Александр Обухов, 
Каримджон Лугинин и  Максим 
Ромбовский. Оказалось, что на 
р у д н и ч н о й  с т о р о н е  и  у  
многоквартирных домов, и в частном 
секторе всё в порядке – везде стоят 
контейнеры, а на детских площадках – 
урны. На совхозной же стороне очень 
большая проблема с мусорными 
баками. Их крайне мало, так что 
б о л ь ш и н с т в о  л ю д е й  п р о с т о  
выкидывают-вывозят свой мусор на 
огромную свалку, которую давным-
давно должны были закрыть. Почему? 
Давайте разбираться.

П о м о г  н а м  в  э т о м  Гл а в а  
Коелгинского поселения Виктор 
Александрович Томм. Он рассказал, 
что в январе 2019 года в нашем регионе 
произошла «мусорная» реформа – 

новая система обращения с твёрдыми 
коммунальными отходами, при которой 
и х  с б о р ,  т р а н с п о рт и р о в а н и е ,  
о б р а б о т к а ,  у т и л и з а ц и я ,  
обезвреживание и захоронение на 
т е р р и т о р и и  р е г и о н а  д о л ж н ы  
обеспечиваться  ре гиональным 
оператором. Область разделили на три 
к л а с т е р а :  М а г н и т о г о р с к и й ,  
Челябинский и Карабашский. Наш 
Е т к у л ь с к и й  р а й о н  в х о д и т  в  
Челябинский кластер. Два-три раза в 
неделю большие мусоровозы забирают 
мусор из контейнеров и увозят на 
ближайший полигон в Полетаево.
- Задача регионального оператора – 
собрать мусор из контейнеров, а 
организовать площадки, обеспечить 
население контейнерами – наша 
задача, – рассказывает Виктор 
Александрович. - В ближайшее время 
н а м  в ы д е л я ю т  с р е д с т в а  н а  
приобретение мусорных контейнеров. 
Будем заказывать их в Ростовской 
области. Постепенно подготовим 
площадки для контейнеров на 
специальных огороженных бетонных 
п л ат ф о р м а х .  И  тол ь к о  п о с л е  
проведения этих  работ  будем 
закрывать свалку.

Но проблема не только в отсутствие 
мусорных баков, но и безграмотности 

людей, которых трудно приучить 
выкидывать мусор в бак. В лучшем 
случае они продолжат выкидывать всё 
на свалку, а в худшем - подожгут 
мусорный бак. Примерно такая 
ситуация у нас была на площади 
Хохрякова, где уже сломали две урны, 
которые установили недавно.

Залежавшийся мусор вредит 
окружающей среде и здоровью людей. 
Каждый год какие-то люди поджигают 
свалку, чтобы найти там металл и сдать 
его за деньги. Из-за нескольких 
безработных, ищущих легких денег, 
задыхается вся Коелга.

Если посмотреть на проблему 
утилизации мусора шире, то хорошо 
было бы сортировать мусор, собирать и 
сдавать в специальные пункты приёма 
лампочки, батарейки, содержащие 
вредные металлы.

А теперь вспомните, как вы сжигали 
листья с родителями, как часто вы 
выкидываете пластик, как моете ковры 
или машину в речке. Думаете, всё это 
не наносит никакого вреда? Если это 
сделает один человек, то - нет, а если 
целое село?

За время своего журналистского 
расследования, я осознала, что 
правила, известные многим с детства, 
зачастую не работают и в этом мы часто 
виноваты сами. Только задумайся, мой 
юный читатель, что весь мусор, 
который ты бросаешь на землю, а не в 
м ус о р н ы й  к о н те й н е р ,  м о г  б ы  
переработаться на заводе и вернуться к 
тебе: бумага в виде книги или тетради, 
пластик в виде игрушки и т.д. Это 
нанесло бы гораздо меньше вреда 
природе, да и товар стал бы намного 
дешевле. Решать тебе, как правильно 
поступать, но и жить в том, что ты 
сделал, тоже тебе!

Валентина ПОПОВА, 10 кл.
Спасибо за помощь в расследовании

Александру Обухову,
Каримджону Лугинину и

Максиму Ромбовскому (6 кл.)



СОВЕТЫ от УЛЬЯНЫ

Фото автора

Всем привет! С этого номера я 
буду вести познавательную 
колонку, главной темой которой 
б у д е т  т а й м - м е н е д ж м е н т .  
Сегодня я расскажу вам: что 
такое тайм-менеджмент, в чём 
заключается его главная цель, как 
появилась мысль о его создании.

Начнём с  того ,  что  тайм-
менеджмент (англ. time management) - 
это умение распределять время. 
Управление временем - процесс 
тренировки контроля над ним. Умение 
управлять своим временем может 
помочь получить новые способности, 
используемые при выполнении каких-
либо задач и различных целей. Этот 
набор включает в себя планирование, 
постановку целей, анализ своих 
затрат,  составление списков,  
организацию и другие.

Как всё началось? Однажды, в 
конце XIX века русский учёный 
Николай Евгеньевич Введенский 
сказал: «Мы устаём и изнемогаем не 
потому, что много работаем, а потому, 
ч т о  п л о х о  р а б о т а е м ,  н е  
организованно работаем, бестолково 
работаем». Именно тогда и появилась 
первая мысль о распределении 
времени. Позже, в начале 1970-х 
годов большую известность получил 
способ биолога А.А.Любищева - 
хронометраж, как основа системы 
управления своим временем и его 
расходами.  А в 2007 году в 
М о с к о в с к о м  ф и н а н с о в о -
промышленном  университете  
"Синергия" было создано первое 
с о б р а н и е  п о  т е м е  " Т а й м -
менеджмент".

Мне очень интересна эта тема и я 
готова помочь вам, уважаемые 
читатели, понять как управлять 
временем и всё успевать. Ведь 10% 
в р е м е н и ,  з а т р а ч е н н о г о  н а  
планирование до начала выполнения 
задачи, сэкономит 90% времени при 
её решении. До новой встречи в 
следующем номере газеты.

Ульяна КОРПАЧЁВА, 6 кл.

ПРОБА ПЕРА

Лето закончилось и наступила осень 
– прекрасная пора. В это время года 
постепенно лес окрашивается в яркие 
цвета. В садах и огородах поспевает 
урожай. Под зелёными листочками ещё 
прячутся хитрые спелые ягодки. Самая 
любимая моя и очень вкусная – ягода 
малина. Из неё можно сварить очень 
вкусное и сладкое варенье, а также 
любимый для всех напиток - компот. Не 
только спелые ягоды можно собрать в 
это время, но и фрукты, любимые всеми 
детьми и взрослыми, сочные яблоки, 
ароматные груши и лиловые сливы. В 
огородах поспевает вкусная и уже 
хрустящая морковь и много других 
вкусных, уже поспевших овощей. Так 
весело всей своей дружной семьёй 
с о б и р а т ь  д а р ы  п р и р о д ы !  
Одновременно можно провести время с 
весельем и пользой.

В наших живописных лесах тоже 
можно найти много вкусного и 
интересного. В том числе грибы, 
которые всегда играют с нами в прятки. 
Никто не откажется отведать такую 
вкуснятину. Поэтому я очень люблю 
осень за её дары и сказочную красоту.

У меня дома зреет вкусный и, в то же 
время, очень кислый лимон. Нам с 
мамой пришлось приложить немало 
усилий, чтобы вырастить этот чудо-
фрукт. Это очень долгий процесс. Он 
требует терпения. Но ожидание стоит 

Вокруг Коелги сплошной лес, в 
котором растут берёзы, осины, липы, ель. 
И почти везде есть грибы: маслята, 
лисички, опята, грузди (сухие и сырые). 
Мы иногда всей семьёй собираем их. 
Когда приезжаем В лес, я беру из 
багажника машины ножик, ведро и иду 
собирать грибы. Если вижу бугорок 
листьев, то убираю их, потом срезаю 
ножку гриба. Если он не червивый и 
съедобный, то кладу его в ведро и иду 
дальше. Каждый раз ведро по-разному 
наполняется. Когда мы всей семьёй 
складываем грибы в одну ёмкость - 
получается много.

Осень очень богата на урожай не 
только в лесу, но и огороде, в саду. Люди 
с о б и р а ют  к а рто ф ел ь ,  м о р к о в ь ,  
п о м и д о р ы ,  я б л о к и ,  г р у ш и ,  
разнообразные ягоды. Всё посолят, 
отварят и будут пользоваться всю зиму. 
Весной посадили, летом поработали, 
осенью собрали, зимой не голодны!

Максим КУЗЯКИН, 6 кл.

того. Во время цветения можно 
н а с л а ж д а т ь с я  п р е в о с х о д н ы м  
ароматом. После того, как все цветы 
отпадут, образуется плод. И, так как 
плод со временем станет очень 
тяжёлым для деревца, его нужно будет 
подвязать, чтобы добиться желаемого 
результата. Этот фрукт используют 
даже в лечебных целях. Рамки 
применения безграничны!

Татьяна ШИХОВА, 6 кл.



З д р а в с т в у й т е  д о р о г и е  
читатели! С этого номера я буду 
вести свою колонку. Сегодня мы 
поговорим про школьную одежду.

Холодной осенью, я думаю, в 
школу следует одевать одежду 
потеплей и обязательно с длинными 
рукавами. Лучше вместо юбки надеть 
брюки. Иначе можно простыть и 
заболеть. Ну, а если в школе уже 
тепло, то можно и юбочку. А с ней - 
свитерок или свитшот. Но на всякий 
случай прихватите с собой тёплую 
кофточку, но это уже по своему 
усмотрению.

Как известно осень - сезон дожей и 
все обязательно берут в школу 
вторую обувь. К блузке, юбке или 
брюкам подойдут балетки или 
туфельки. Ну, а к свитеру, свитшоту и 
брюкам подойдут кеды и кроссовки. 
Желательно белых, серых и черных 
цветов. К юбке подойдёт футболка и 
кедики. Но юбка должна быть 
пышной, чтобы не испортить вид. 
Желательно, чтобы футболка и кеды 
были более нежных цветов: нежно-
розовый, нежно-голубой или самый 
обычный белый. Юбочка тоже может 
быть таких же цветов. Так будет очень 
гармонично и модно.

Конечно, есть профессиональные 
дизайнеры, которые разрабатывают 
взрослую и школьную одежду. 
Каждый  год  в  моде  одежда  
определённых цветов и фасонов. 
Например, в 2019-2020 годах будут 
пользоваться спросом такие цвета: 
жёлтый, коричневый, мандариновый, 
бледно-розовый, синий, цвет мокрого 
асфальта, зелёный, сливовый и 
красный.

Мне кажется,  хорошо, что 
цветовая гамма разнообразная, от 
нежных и светлых оттенков, к 
насыщенным и ярким цветам. И очень 
рада, что неотъемлемой частью 
гардероба остаются белые, чёрные и 
б е ж е в ы е  от т е н к и ,  в ед ь  эт о  
нестареющая классика. Как в офисе, 
так и в школе без одежды таких 
цветов не обойтись. Ученики в первую 
очередь отдадут предпочтение 
классическим цвету и фасону 
одежды.

Я считаю, что уже в школьном 
возрасте нужно учиться сочетать 
предметы одежды и их цвет. Это 
сформирует вкус и вы будете всегда 
выглядеть аккуратно и стильно!

Мадина ДЕРЮГО, 6 кл.

СОВЕТЫ от МАДИНЫНАЧИНАЕМ УЧИТЬСЯ

Сначала мы познакомились с 
председателем  ре гионально го  
отделения "Лига юных журналистов" 
Галиной Дмитриевной Павловой, а 
затем разошлись по кабинетам на 
м а с т е р - к л а с с ы .  Я  п о ш ё л  к  
п р е п о д а в а т е л ю  ф а к у л ь т е т а  
ж у р н а л и с т и к и  Ч е л я б и н с к о г о  
государственного университета 
Андрею Владимировичу Сафонову. Он 
рассказывал нам, как писать тексты для 
газет и Интернет-изданий.

После короткой теоретической 
части мы отправились выполнять 
практические задания. Нам дали 
задачу описать живой или неживой 
объект, который нас заинтересует на 
улице. Я нашёл статую единственного в 

сквере чёрно-белого волка. Он стоит на 
камнях, скрепленных бетоном, и воет от 
холода на луны. Рядом с ним 
располагается футбольная площадка. 
Волка очень хорошо видно с любого 
места сквера. Он хорошо вписывается в 
ландшафт этого места.

Когда я прочитал свой текст Андрею 
Владимировичу, он сказал, что можно 
дописать от чего воет волк, убрать 
некоторые слова и добавить больше 
описания: где находится статуя, на чём 
стоит волк - использовать побольше 
деталей.

Мне очень  понравилось  на  
семинаре. Я хотел бы ещё послушать 
лекции и получить новые знания.

Максим КУЗЯКИН, 6 кл.

В конце сентября юнкоры нашего пресс-центра побывали на 
образовательном семинаре в Еманжелинском оздоровительном 
комплексе «Тайфун».

На семинаре я посетил мастер-
класс по фотографии. Грамотно вести 
репортажную съемку нас учила Анна 
Сергеевна Краснобоярова, а всё о том, 
к а к  ор ганизовать  фото - кросс ,  
р а с с к а з а л а  Д а р ь я  И г о р е в н а  
Шуматовой.

В первую очередь нам показали, 
какие кнопки на фотоаппарате самые 
важные. Ещё мне запомнилось, что, 
оказывается, снимать всегда под одним 
ракурсом (точкой съёмки) не верно, да 

и неинтересно. Потом мы пошли на 
улицу, где должны были сделать 
несколько снимков на определённые 
темы, например, «У природы нет 
плохой погоды», «Семь Я» и другие. У 
меня не было фотоаппарата, но я всё 
ровно пошёл искать кадры.

На таком семинаре я был первый 
раз и уже получил новые знания. Если у 
меня ещё будет такая возможность, я 
обязательно поеду.

Матвей ТЮТИН, 6 кл.

Мастер-класс
Андрея Сафонова.

Юнкоры
«Радуги»
впервые на
мастер-классах
Лиги юных
журналистов.

Фотографии
из архива

регионального
отделения

"Лига юных
журналистов"



Мы живём в такое время, что без образования не 
обойтись. Обязательно нужно учиться в ССУЗах и ВУЗах, 
чтобы в будущем получить стоящую работу. Мы уезжаем от 
своих близких, учимся самостоятельности, вступаем во 
взрослую жизнь – в мир проблем и трудностей; в мир, где от 
нас многое ожидают; в мир, который пугал нас ещё в детстве.

Безусловно, студенческая жизнь пестрит яркими 
событиями: новые знакомства, городские мероприятия и 
множество других моментов, отражающихся красочными 
вспышками в памяти. Но, как и любой жизненный период, 
студенчество несёт и отрицательные воспоминания. Что 
нужно, чтобы радостей было больше?

В этом учебном году мне пришлось сделать первый шаг 
во взрослую жизнь. Невероятно сложно быть вдали от дома. 
Справиться с нагрузкой. Страх неизвестности из глубины 
души вырывался наружу. С каждым днём всё сложнее было 
сдерживать его. Теперь я знаю, жизнь студентов – 
каждодневная борьба со своими страхами.

Важным фактором переживаний для студентов является 
учёба. Кажется, что учёба в колледже или университете 
сложнее, чем в школе. Я с удовольствием рассею этот миф. 
Если выбирать будущую профессию, учитывая свои 
интересы, то учёба покажется сказкой. Представьте, что 
парню, любящему танцевать, пришлось поступить на 
инженера. Для него учёба будет каторгой, теперь он вряд ли 

СТУДЕНЧЕСТВО

Мы живём в такое время, что без образования не 
обойтись. Обязательно нужно учиться в ССУЗах и 
ВУЗах, чтобы в будущем получить стоящую работу. 
М ы  у е з ж а е м  о т  с в о и х  б л и з к и х ,  у ч и м с я  
самостоятельности, вступаем во взрослую жизнь – в 
мир проблем и трудностей; в мир, где от нас многое 
ожидают; в мир, который пугал нас ещё в детстве.

найдёт время для своего хобби.
Не менее пугают преподаватели и одногруппники. 

Строгость, требовательность учителей и антагонизм ребят 
могут вызвать ощущения одиночества и как следствие 
грусть. Не стоит забывать, что к каждому человеку можно 
найти подход. Пытайтесь завести друзей, общайтесь, 
помогайте – только всесторонне взаимодействуя с людьми, 
вы сможете раскрыться и добиться своих целей.

Самая глупая ошибка студентов – учёба ради оценки. 
Это привычка, которая у многих остаётся со школы. Вы 
выросли – теперь вы учитесь для того, чтобы получать 
знания. Выпускник должен обладать именно знаниями, а не 
оценками в дипломе. На работе вы будете опираться на 
полученный ранее опыт. Чтобы в будущем было легко, 
постараться нужно сейчас.

Многие студенты приезжают в города находящиеся 
далеко от дома. Спустя время их одолевает тоска по 
близким. Кажется, что в этом многолюдном городе, они 
совсем одни. К сожалению, с этим невозможно бороться. Но 
и здесь можно найти плюсы. Теперь ценность семьи они 
понимают в полной мере. На своей шкуре я оценила то 
чувство нехватки родных, от которого душа пустеет. Каждая 
из наших редких встреч наполнена любовью и нежностью. 
Уезжать из дома морально сложно. Но я не даю печали 
заполнить душу. Понимание, что где-то, пусть и далеко, есть 
люди, которые любят и ждут, которые поддержат даже на 
расстоянии… Оно даёт силы, мотивирует на грандиозные 
свершения и помогает идти дальше.

Как вы видите, все проблемы решаемы. Главное 
помните, что студенчество – лучшие годы вашей жизни. Но 
всё зависит от вас. Вы – художник своей жизни. Вы 
раскрашиваете этот холст, самостоятельно выбирая краски.

Юлия МЕРК, выпускница пресс-центра
Фото из архива группы

Это мы - 13 группа Челябинского педагогического колледжа № 1 на мероприятие "Лига старост".



СТУДЕНЧЕСТВО

Рядом два поколения - самые младшие и самые старшие ученики школы “Эврика”

Как чувствует себя первокурсник, попадая в 
студенческую рутину? Будучи новоиспеченным 
студентом постараюсь ответить на этот вопрос.

Сложно представить, но ещё год назад мои нынешние 
одногруппники проводили свои учебные дни в совсем иной 
обстановке. Каждый день их окружали знакомые стены 
учебного заведения; учителя, которые не первый год 
находились рядом с ними и, конечно же, одноклассники, 
ставшие такими близкими и родными людьми за девять лет. 
Но, к сожалению, а может и к счастью, время не стоит на 
месте, мы растём, при этом развиваясь и продвигаясь по 
длинной лестнице жизненного пути.

В предвкушении, все мы ждали начало нового учебного 
года, из головы не выходил только один вопрос: «а как это, 
учиться и обживаться в совершенно непривычной 
обстановке?».

Благодаря адаптационному сбору, который прошёл за 
день до первой линейки, мы познакомились с колледжем и 
куратором, к тому же примерно стали понимать, кто будет 
нас окружать в предстоящие четыре года.

Настал тот самый день «X», а если быть точнее - второе 
сентября и Южно-Уральский Государственный технический 
колледж вновь радушно встретил новых учеников в своих 
стенах.

В первую учебную неделю нам, как и всем 
первокурсникам, было сложно вливаться в окружающую 
среду в колледже: повсюду абсолютно незнакомые люди, 
как учащиеся, так и преподаватели. К каждому, как минимум 
педагогу, как максимум к студенту, нужно найти общий язык.

Но, спустя время, мы поняли, что это не так уж и трудно. С 
каждой новой парой к нам приходило осознание того, что на 
привычные школьные дисциплины можно посмотреть 
совсем иначе. Наши новые преподаватели, уже с первого 
дня стали поднимать нас на новый уровень, прививая нам 
совершенно другие привычки и заставляя нас посмотреть на 
изучаемый предмет с новой высоты. Говоря о педагогах, 
хотелось бы выделить «помощь» многих старшекурсников, 

которые практически на каждой паре заглядывают в 
аудитории и дают советы, как задобрить того или иного 
преподавателя.

Что же касается одногруппников, то мы осознали, что 
существовавшие страхи знакомства были излишними. Даже 
просто потому, что описывая нашу группу, можно заметить 
царящую дружескую атмосферу, где каждый готов 
подставить плечо помощи друг другу.

Подводя итоги первых учебных недель, в душе остаются 
только положительные эмоции и масса ярких впечатлений, 
ведь нас всех ждёт большая дорога в будущее, оснащённая 
самыми лучшими моментами.

Валерия РЫЖИКОВА, выпускница пресс-центра
Фотографии из архива группы

Совместные выходное с группой в г. Екатеринбурге. 

Это мы - 139 группа архитектурно-строительного отделения ЮУрГТК.
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В один из жарких дней июля я с родителями поехала 
в путешествие, конечным пунктом которого была 
«Сонькина лагуна» - развлекательный комплекс эпохи 
средневековья на берегу пруда в городе Сатка 
Челябинской области.

Рано утром мы отправились в путь. Чтобы сократить 
дорогу, мы поехали через деревню Поповка. Дорога 
оказалась лесная, ухабистая. Мы скорее прыгали, чем 
ехали. Проехав Поповку, мы оказались на трассе М-5 (на 
Москву). Мимо мелькали, привычные моему взгляду, поля, 
луга и леса. Но вдруг пейзаж резко изменился. Появились 
горы. Красота! Глаз не отвести! Дорога начала петлять то 
верх, то вниз, аж дух захватывало! Казалось, что до облаков 
можно достать рукой!

Мимо пролетели Чебаркуль, Миасс, Златоуст. И вот мы в 
Сатке. Сразу на въезде в город мы оказались у ворот 
комплекса «Сонькина лагуна» - будто попали в сказку! 
Первым, что бросилось в глаза, был весящий в воздухе 
аэроплан и рядом с ним скульптура девушки на мотоцикле. 
Вдалеке видны башни средневекового города.

Купив билеты, мы зашли на территорию парка. Чего тут 
только нет! Даже не знаю, с чего начать свой рассказ. Перед 
нашими глазами открылся берег пруда, у которого стоит 
пиратский корабль, и на него можно забраться! А дальше 
замок из камня с башнями и пушками, будто в сказке про 
рыцарей и драконов. С другой стороны стоит избушка на 
курьих ножках, где «живёт» баба Яга. Недалеко старая 
церквушка. Посередине пруда виднеется остров – крепость 
«Дупло орла». Каждые 15 минут от пристани до острова 
отходят катера и паром, на которых можно добраться до 
острова.

В 2010 году «Сонькину лагуну» построил местный житель 
Юрий Иванович Китов и назвал это место в честь внучки 
Сони. С тех пор это место является знаковым для любителей 
средневековой эпохи и пиратства, да и всех, кто желает 
отдохнуть интересно и ярко.

Самое классное - это аквапарк под открытым небом. 
Ребятня и родители, даже бабушки с дедушками с визгом 
слетают с горок в воду! Меня поразил небольшой зоопарк, в 
котором самый главный - павлин. Я и не знала, что красивые 
хвосты бывают только у павлина мужского пола. Девочки 
выглядят как большие курицы. А голос у павлина ужасный, 
не смотря на шикарный хвост, он кричит так, как будто мычит. 
Правильно говорят – внешность обманчива.

На пиратский корабль попадаешь через висячий мост. 
Идти по нему жутковато, щекочет нервы. На корабле я 
покрутила штурвал, потрогала чугунные пушки - 
представила себя капитаном «Чёрной жемчужины». 
Обедать мы ходили в «Ласточкино гнездо», хотя можно было 
покушать ещё в таверне «Хромая лошадь» или «Бешеный 
Бен».

В «Сонькиной лагуне» чудес и шуток полно. На остров 
«Дупло орла» нас доставил паром в виде китайского шатра с 
драконами на крыше. Остров небольшой, сплошь 
застроенный и превращённый то ли в замок, то ли в 
крепость. Каменные дома с башенками и балконами, улочки 
вымощены камнями. По всему острову свободно бегают 
курочки, кролики. Создаётся впечатление, что ты попал в 
средневековый город, даже есть «лобное место» с 
гильотиной! Мы посетили комнату кривых зеркал. 
Интересно, а порой и жутко.

За час мы обошли весь остров, сделали массу 
интересных фотографий. И на катере с музыкой вернулись в 
аквапарк, где я прокатилась последний раз с горок. Получив 
массу впечатлений, позитивных эмоций, уставшие, мы 
отправились в обратный путь домой. Когда-нибудь я 
обязательно ещё приеду в «Сонькину лагуну» - в этот 
странный, волшебный, добрый мир!

Злата КАШУРНИКОВА, 6 кл.

Фото из семейного архива
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